

## 各セクションの報告・情報

## THE 現場

## たまり場ぱれっと

～ サンシャインダンスで

2018年を締めくくり!!～

12月29日(土)に、プロバスケットボール「Bリーグ」の公式試合が青山学院記念館にて開催されました。今回、そのハーフタイムショーに、なんとサンシャインダンスの出演が決定!年末の一大イベントに参加をさせていただきました。今回の出演が実現したきっかけは、昨年の秋に出演した「恵比寿文化祭」。渋谷を拠点とするプロバスケットボールチーム「サンロッカーズ渋谷」から、恵比寿文化祭でぱれっとサンシャインダンスを知っていただき、このたび出演オファーを頂きました。

## ●ハーフタイムショーでの熱演!

プロバスケットボールの試合なだけあって、会場内はものすごい歓声と熱気。当日はメンバーのご家族の方々がお越しになるだけでなく、さらにたまり場の利用者やボランティアも応援に駆けつけてくださいました。年末最後の出演でもあって、これまで以上にものすごく気合いの入るサンシャインメンバー。緊張する様子も無く、会場の興奮を追い風に、ハーフタイムショーでのダンス

も明るく、楽しく、精いっぱいやり遂げることができました。みんながとても嬉しそうにダンスをする様子に、観客のみなさんも手拍子で見学。会場を盛り上げました。演舞後、メンバーの興奮は冷めず、サンロッカーズ渋谷を全力で応援。夜遅くまで死闘を繰り広げた試合も、接戦の末見事サンロッカーズ渋谷が勝利。大盛況でイベントを終えることができました。

## ●サンシャインが活躍した1年

2018年は、サンシャインダンスにとって大きな飛躍を遂げた1年となりました。新しくオリジナルのチームTシャツを作って雰囲気も様変わり。恒例の恵比寿文化祭やドレミファダンスコンサートに加え、ぱれっと35周年式典や代官山音楽祭、そしてBリーグでのパフォーマンスと、新しい出演機会が一挙に増えました。サンシャインダンスをきっかけに新しい外部とのつながりも生まれ、昨年はサンシャインダンスが大活躍の年となりました。(よしおか)



【円陣を組むサンシャインメンバー】



【終了後、みんなで一緒に集合写真♪】